

Impostergable, un cambio de modelo: UNT (El Financiero 24/08/09)

Impostergable, un cambio de modelo: UNT (El Financiero 24/08/09)(Mariana Otero-Briz) Lunes, 24 de agosto de 2009 El impacto que tuvo la crisis financiera global en México reveló la necesidad impostergable de modificar el régimen político y económico, por lo que la Unión Nacional de Trabajadores (UNT) impulsará un acuerdo nacional para la reconstrucción económica y el desarrollo. El documento que integra los resolutivos de su XII Congreso Nacional Ordinario establece que ese acuerdo debe buscar como medidas de aplicación inmediata, la reconstrucción de la planta productiva nacional, una política de desarrollo industrial, la generación de empleo con derechos plenos, el fortalecimiento del poder adquisitivo del salario. En materia laboral, la UNT fortalecerá e impulsará su propuesta de reforma a la Ley Federal del Trabajo, la cual se sustenta en su democratización y establece su pleno rechazo a la propuesta presentada por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Cabe recordar que en la próxima Legislatura dos de los tres presidentes colegiados de la central sindical ocuparán una diputación por parte del PRD y del PAN. Objetivos Entre los objetivos en materia laboral de la UNT, también se encuentra dar seguimiento a las iniciativas presentadas en la LX Legislatura en materia de equidad, género y derechos laborales, así como la desaparición de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami). Asimismo, buscará la promoción de acuerdos y programas de productividad bilaterales, de capacitación y la formación profesional de los trabajadores. Por otra parte, la UNT reitera su intención de exigir al gobierno federal un aumento general de emergencia, el establecimiento de un seguro nacional de desempleo, así como emprender un rediseño de la política social "para transformarla de asistencialista en incluyente de todos (sic)". Entre otros proyectos que la UNT estima realizar, se encuentra el de brindar apoyo al establecimiento de un proyecto nacional de telecomunicaciones que involucre la participación de los trabajadores telefonistas en el Triple Play.